

San Felipe, 26/11/73.

Papa Doc:

Al fin respiro tranquilo, he sabido la noticia de tu asilo. Antes de comenzar paso a saludarte y te deseo un sin fin de felicidades.

Camarada, he sabido que tu mayor preocupación es el habernos dejado aqui, pero yo te aseguro que opinion de todos es que estamos felices de tu logro. Aqui nada se puede hacer encerrado, es que no necesitamos martires ni heroes, pero si compañeros conscientes que desde el extranjero den la lucha para lograr la liberación definitivamente.

Tu debes saber, son infinidad de la familia que hemos sido bárbaramente torturado, el caso de Nina, como Ramón etc, etc. El método lo usa el torturador mayor Miguel Rubio, y la suerte de ver a cada uno de ellos, y llegará el día de la venganza. Te cuento lo que me hicieron.

Me tuvieron durante dos horas aplicando corriente con un magneto por todo el cuerpo, hasta haberme sa-

lir sangre; el cuerpo me quedó total-  
mente cicatrizado, luego cuando estaba  
por perder el conocimiento un oficial  
de Carabineros, jefe de la Comisaría de  
Putacundo y de apellido Lonzález  
se subió sobre mis testículos y saltó  
sobre ellos, no sé cuántas veces, luego  
me dieron amoniaco y me golpearon los  
piñones, a raíz de esta sesión de  
carinios, estuve cinco días botado en  
calabozos inmundos, para ir a dar  
10 días al hospital.

Esto compadre, a afirmado  
mas mi convicción de luchar frente a  
los obreros y campesinos explotados de mi  
Patria. Creo que los suprimientos por los  
que hemos pasado nos consagra como  
trinituales luchadores de la causa más  
sagrada. Lo más importante, cámara  
ida es que todos hemos sido tumbos,  
con algunas pequeñas excepciones, por  
qué diablos! el riesgo había que  
correrlo.

Por ti me preguntaron mucho,  
te querían vincular a un médico.

Comunista de apellido Werner y a mi  
ambición como autores intelectuales del  
Plan "Z". Pero "las huevas" somos me  
jor que ellos mil veces; estoy segura que  
venceremos; tengo fe hermanito, sé que  
solo hemos perdido un combate; la guerra  
será nuestra.

Sé que quizás no nos volveremo  
a ver; no hablaremos más como antes, la  
vida nos ha separado pero créeme que te  
llevaré siempre en mi recuerdo. Si logro  
sobrevivir a esto, seré un auténtico revolu  
cionario y si muero en el fragor del com  
bate mi última palabra será tu nombre,  
porque en ti hermano mío, he invertido  
toda mi vida.

Bueno te contaré que aquí está  
Carlos Bravo, Su mersun (no sé como se escribe)  
y Aguilera con 5 años cada uno por  
haber tratado de destruir un puente y Vargas  
condenado a 10 años, sin acusación con  
creta, Ramón y Antonio a 5 años y un día  
"El, el maldito Mon" con 21 años y medio por  
tratar de iniciar guerrillas en el campo, yo  
con 11 años y medio por ser extremista

peligroso. Pero lo peor de todo hermano  
es que el flaco Vital lo condenaron a  
muerte y mañana Martes lo ejecutarán,  
al parecer lo pillaron con granadas, pero todo  
creemos que es venganza del milico por  
la mujer.

Todo esto debe darte una pauta y  
una pauta con los pie en la tierra. Andate  
por el extranjero, da la lucha, informe  
ma a quien te quiera escuchar lo que  
aquí pasa, esa es tu misión, te lo orde-  
na el Secretariado Regional.

Fui caso lo conversamos con la  
C. Política y hemos resuelto eso, debes irte  
y solo volver en el momento oportuno.

Bueno, no puedo escribirte más,  
si puedo otra vez te haré. Trata de contes-  
tar.

Anda confiado nuestra moral  
está muy alta. Saludo a todos los comu-  
nistas que te acompañan.

"Esta Gran Humanidad va a irse hasta  
de echada andar"

Hippie